



Peine encourue pour un acte

Par HIPPOCRATE

Bonjour,

je viens vers vous car depuis quelques nuits je ne dors plus et j'espère qu'une personne pourra un peu m'aider.

la semaine passée, j'ai une altercation avec une personne au volant. pour résumé la situation, la personne m'a refusé une priorité, et lorsque j'ai klaxonnée, m'a gratifier de jolie geste obscène et de plusieurs insultes. Alors que j'étais derrière elle quelques kilomètres plus loin, cette dernière c'est engagé dans un parking d'une zone commerciale et je l'ai suivi avec l'intention de nous expliquer (j'admet ne pas avoir été très malin sur ce point). je me suis donc arrêté a sa hauteur lorsqu'elle était garée, j'ai baissée la fenêtrés pour lui demandé si elle s'était rendu compte que j'aurais pu la tuer si je n'avais pas freinée. A ce moment elle c'est mise a hurler disant que je la suivais et qu'elle allait porter plaintes. je suis donc parti sans même avoir discuté.

voila devant être diplômée prochainement et ma profession nécessitant un casier vierge, je voulais savoir pour qu'elle motif je pouvais être poursuivi...

merci d'avance

Par ESP

Bonjour

Si vous nous dites l'exactitude des faits, c'est comme cela qu'il faudra expliquer votre attitude...en cas de plainte, ce qui reste peu probable.

Par AGeorges

Bonsoir Hippocrate,

Un peu de discussion pour que vous retrouviez le sommeil.

Avez-vous vu la personne noter votre n° de voiture ?
Sans doute pas. Comment pourrait-elle vous retrouver ?

Vous avez visiblement eu affaire à une personne perturbée, centrée sur elle-même et qui a perçu votre remarque comme une agression. Vous n'y êtes pour rien, d'une part, et il n'y aurait qu'une personne équilibrée pour penser à noter votre numéro de voiture, d'autre part.

Comme vous avez dit, la suivre n'était pas très malin. En fait, c'est une réaction d'auto-justice assez naturelle, mais elle n'est pas permise par la loi. "Nul ne peut se faire justice soi-même".

Votre satisfaction est d'avoir été capable d'éviter quelqu'un qui vous a grillé la priorité. Cela doit vous suffire. Dans aucun cas vous ne pourrez contribuer personnellement à réduire le nombre de mauvais conducteurs. Il faut vous y faire, même s'il y a un ZORRO qui sommeille en chacun de nous.

Et puisque j'ai écrit "sommeille", dormez bien.